



PERTUIS

JUMELAGE



UTIEL



Informations

Pertuis le 3 avril 2020

Bonjour à toutes et à tous,

Peu de changement dans la situation de notre ville jumelle depuis la semaine dernière.

Sauf que le confinement est encore plus drastique car devant le nombre effréné des décès en Espagne —la barre des 11 000 est atteinte—, le gouvernement a décidé de serrer la vis.

++ Police et gardes civils patrouillent et on a même vu l'armée samedi dernier à Utiel.

Les amendes sont fortes:

- de 100 à 600 € pour les infractions légères

- de 601 à 30 000 € pour les graves et même jusqu'à 600 000 € pour les très graves

=> Par contre, nos ami(e)s n'ont pas à remplir de feuille pour justifier leurs sorties qui doivent être extrêmement restreintes comme ici et pour les mêmes conditions.

=> Les commerces, comme Mercadona et Consum, n'ont pas encore institué le "drive" mais beaucoup de commerçants acceptent les commandes qu'ils préparent.

=> On craint de nombreux licenciements, même si le gouvernement les a interdits pendant 6 mois après le confinement.

=> Utiel désinfecte ses rues pour la 3^{me} fois ce soir du 3 avril; ce sont des volontaires qui le font sous la coordination et responsabilité de la mairie.

Une curiosité: Arrêté du maire d'Utiel (résumé) du 1^{er} avril... mais en Espagne c'est un jour normal, les farces sont pour le 28 décembre, jour des Sts-Innocents.

* Fait savoir:

1- que les papas, mamans et grands-parents ainsi que les Utielans en général sont très contents du comportement des enfants en cette période de confinement

2- que les garçons et les filles d'Utiel ont montré qu'ils étaient fort responsables en ne se réunissant pas avec leurs ami(e)s à des dates aussi importantes que celle de leur anniversaire.

* Décide:

1- d'organiser une Fête Spéciale d'anniversaire pour "les petits grands héros utiélans", lorsque la situation le permettra, pour souhaiter l'anniversaire de tous les enfants qui l'ont eu pendant le confinement.

2- d'inviter tous les garçons et les filles d'Utiel à partager cette journée spéciale avec musique, ateliers et jeux

3- de remercier tous "les petits grands héros utiélans" pour leur cran et leur solidarité et les encourager à continuer de participer comme ils l'ont fait jusqu'à présent en restant à la maison.

Confinez-vous et protégez-vous bien, ce sera le meilleur moyen de protéger tous vos semblables !

Avec nos meilleures salutations hispaniques

Bernard Alais